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高邮17℃~25℃
阴有阵雨并渐止，偏
北风3-4级。

本报讯（通讯员 杨小丽 记者 葛维
祥）10日，记者从市工信局采访获悉，据
统计，4月份全市工业开票销售大幅度

“升温”，当月实时开票95.9 亿元，增幅
65.1%，增幅位于扬州6县（市、区）第一。
此外，1至4月份，全市工业开票销售实现
356.2亿元，增幅32%。

据介绍，近期，在市委市政府强化调
度、精准服务的引导下，在“动态调度、实
时监测、定期会商、月度通报”的运行调度
分析监测机制带动下，以及重点板块做大
做强扶持政策的激励下，“3+3”产业产销
稳步增长，重点企业生产经营状况逐渐好
转，拉动作用明显。

“3+3”产业平稳向好。1至4月份百
企监测点中，“3+3”产业累计实现开票销
售132.2亿元，同比增长36.4%，由“4增2

降”变为“5增1降”，除纺织服装产业外，
其余产业均为正增长。三大传统产业累
计实现开票销售 83.7 亿元，同比增长
33%。三个主导产业累计实现开票销售
48.5亿元，同比增长44.3%。其中，光储
充、智慧照明和电子信息分别实现开票销
售25亿元、12.7亿元和10.9亿元，增幅
53.4%、23.3%和55.7%。

重点企业运行良好。1至 4月份，
2020年度工业开票销售前50强企业实
现开票销售121.8亿元，增长面64%。工
业综合 20 强企业累计实现开票销售
100.7亿元，增长面70%。其中，增幅超
50%的企业有6家，分别是龙腾照明增幅
566%、瑞斯乐增幅135%、方正铜业增幅
63%、波司登集团增幅61.1%、金飞达增
幅55%和风帆增幅50%。

“三区一镇”逐步发力。1至4月份，
13个乡镇园区工业开票销售均实现正增
长。开发区、高新区、城南新区和高邮镇
分别实现开票销售113亿元、79.2亿元、
25.1 亿 元 和 28.9 亿 元 ，增 幅 分 别 为
42.4%、10%、26.9%和 39.4%。“三区一
镇”累计实现工业开票销售246.2亿元，
增幅28.3%，占全市总量69.1%，占比较
一季度提高0.8个百分点，贡献率有所提
升。

市工信局负责人告诉记者，下一步，
全市工业经济将大力围绕“双过半”目
标，抓组织推进；围绕“3+3”产业，抓转
型升级；围绕“促增长”，抓跟踪督查。预
计至本月末，可累计实现开票450亿元
左右，同比可增长35%，两年平均增长率
可达15%。

全市四月份工业开票销售大幅“升温”
增幅位于扬州6县（市、区）第一

本报讯（记者 王菲菲）“慈善一日捐”
是我市慈善工作中的一项传统活动、品牌
活动，已有18年历史，在济危帮困、乐善
好施良好社会风气的养成上发挥了重要
作用。11日上午，我市召开“5·19慈善一
日捐”动员大会，充分挖掘慈善资源，广泛
凝聚爱心力量，关爱困难群体，助力精准
扶贫。市委常委、常务副市长王学峰参加
会议，副市长周伟主持会议。

王学峰在会上强调，慈善事业是一项
惠及社会大众的事业，要提高政治站位，
深刻认识到慈善事业是社会保障体系的
有机组成部分，是社会文明的重要标志，
是创新社会治理的重要方式。慈善事业
是一项具有广泛群众基础的道德实践，要
力求创新突破。下一步，要加大力度，加
快推进慈善事业高质量发展，满足群众尤
其是困难群众对美好生活的向往。慈善

事业是一项全民参与的事业，要着力凝聚
合力共识。慈善事业是一项系统工程，涉
及社会方方面面，需要各镇区、各部门重
视支持，需要社会各界共同参与。

会上，市慈善总会汇报了2020年慈
善工作情况，部署了2021年慈善工作。
市住建局、农商行、高新区、临泽镇分别在
会上作交流发言。会上还对受资助对象
进行了捐助。

“5·19慈善一日捐”动员大会召开

本报讯（记者 葛维祥）10日下午，我
市召开2021年度水土保持工作联席会议
暨水土保持整改销号推进会。副市长马
舟出席会议并对相关工作进行部署。

会上通报了全市水土保持工作开展
情况以及水土保持存在的问题和整改任
务，领学了水土保持相关法律法规、条例
及管理办法，明确了联席会议成员单位职

责分工。
马舟就推进水土保持管理和做好整

改销号工作要求，各部门单位、乡镇园区
要凝聚共识，明了职责，按照各自职责，不
可不办，不可不为。要落实整改销号，保
持长效，各相关责任部门、乡镇园区要安
排专人，根据时间节点要求，督促相关生
产建设单位，确保整改到位。要合力推

进，服务到位，乡镇园区、部门单位要紧密
配合，形成合力；各类项目、相关行业主管
部门切实承担起牵头督促职责；乡镇园区
切实履行好属地管理职责，属于招商引资
承诺事项的，做好代办、帮办。要宣传引
导，动真碰硬，加强宣传，严格执法，反向
倒逼；加强督查，开展过程监督管理，切实
将各项水保措施落到实处。

我市部署推进水土保持管理和整改销号工作

本报讯（通讯员 童跃华 司伟 记者
葛维祥）近日，随着333省道高邮三垛西
服务区内外装修、场地划线的完成，我市
首个普通公路服务区建设全面完工。该
服务区设于333省道高邮段K21+180道
路北侧，三垛镇区西端，距离264省道约
2.5公里，处于交通繁忙路段。

市公路部门相关负责人告诉记者，
我市公路长期以来无服务区，难以适应
群众对美好出行的需求。为改变这一状
况，在扬州市公路处统一部署下，我市公
路站充分发掘现有公路资源，依托三垛
养护工区，对原有用地进行改造，设3个
大型停车位、20个小型停车位，并设有
休息室、公共厕所，还有手机充电站、免
费热水供应点，提供 24小时全天候服
务。服务区总面积4356平方米，其中新
建建筑面积203.2 平方米，室外休息区
98平方米，道路及场地2515平方米，小
车停车位 413 平方米，整体绿化面积
966.3平方米。

下一步，公路部门将依托新建的333
省道高邮三垛西服务区，提升管理和服务
水平，将地方特色文化、旅游资源与服务

区运营融合发展，积极创建全省公路驿站
服务品牌，让过往群众感受便捷优质的公
路服务。

我市首个普通公路服务区建成

本报讯（记者 郑杰）11日上午，市政协在临泽镇
蒋颜村召开“完善村规民约 树立文明新风”专题协
商议事活动推进会。市政协副主席、市政协党组副
书记张贵龙参加会议并讲话。

张贵龙希望，要增强做好“有事好商量”工作的使
命感，推进政治协商与基层协商有效衔接，进一步畅
通人民表达诉求的渠道，推动治理体系和治理能力现
代化；要压实责任，强化制度建设，深化考核机制，进
一步提升做好“有事好商量”工作的精气神，同时要主
动作为，延伸议题收集触角，倾听群众诉求；要细化措
施，积极探索“切合实际、解决问题、和谐共融”的“有
事好商量”协商议事之路，通过学习、交流、观摩等方
式，让“有事好商量”协商议事室发挥更大作用，提升
协商议事活动成效；要进一步激发做好“有事好商量”
工作的新活力，完善机制，积极宣传“完善村规民约
树立文明新风”专题协商议事活动，着力加强和改进
乡村治理，助力推进乡村振兴和农业农村现代化。

会前，张贵龙一行观摩了临泽镇蒋颜村“倡导尊
老爱老敬老良好风尚”协商议事会活动。

“完善村规民约 树立文明新风”
专题协商议事活动推进会召开

本报讯（记者 翟亚钟）10日上午，宿迁市孝贤
文化研究院来我市考察姓氏文化研究工作。我市
姓氏文化研究会和宿迁市孝贤文化研究院就开展
姓氏文化研究进行了探讨交流。

我市姓氏文化研究会自2013年成立以来，坚持
“请进来”和“走出去”，在姓氏文化研究和优秀传统
文化宣传普及等方面进行了有益尝试——和市委
宣传部、市文明办联合举办了“晒家谱、明家训、传
家风、倡文明”展览，并指导了15个姓氏的家谱编
修。研究会还创办了会刊，并以会刊为载体，先后
宣传报道了多名我市姓氏家族历史上的英贤人物。

宿迁市孝贤文化研究院来邮考察

本报讯（记者 葛维祥 通讯员
魏笑）11日下午，市长张利主持召开
市国土空间规划委员会2021年第2
次会议，研究评审澄子河湿地水系连
通工程及周边片区规划设计方案、盐
河之心市政道路规划设计方案等项目
和有关地块性质请示变更2个议题。
市委常委、政法委书记、市政府党组成
员李深红，市人大常委会副主任薛晓
寒，市政协副主席张拥军出席会议。

会议依次评审了澄子河湿地水
系连通工程及周边片区规划设计方
案、盐河之心市政道路规划设计方
案、机关幼儿园改扩建规划建筑设计
方案、传艺新厂区规划设计方案、向
阳河东段整治及邮汉路（G233-京
沪高速）环境提升工程规划设计方
案、中山路（府前街-通湖路）改造工
程规划设计方案和原南海中学、原第
一小学、精达公司有关地块性质请示
变更议题。

会议评审澄子河湿地水系连通
工程及周边片区规划设计方案时指
出，该项目是东部新城核心版块，在
做规划设计方案时要做好版块分期
建设一体统筹，同步考虑，协调一致；
进一步做好水系科学精准论证，拿出
详细专项方案；注重整个项目建筑风
格差别化考虑和设计；注重项目产业
导入的详细规划和设计。同时，要对
主体建筑容量、密度、建筑风格、交通组织、景观设
计、工建等方面做好进一步优化。

会议评审通过了盐河之心市政道路规划设计方
案。该规划中盐河东岸共4条道路，西岸共6条道
路，建设内容主要包括道路工程、桥梁工程、交通工
程、排水工程、路灯工程、管综工程等。会议要求，建
设方要严格对照协议标准、等级、规模等组织实施到
位，与相邻单位有关设施建设衔接到位。

会议评审机关幼儿园改扩建规划建筑设计方案
时要求，教育部门要对城区的幼儿园布局做好整体
规划、生源分流；按照相关规定要求，做好机关幼儿
园出口分流的设计，确保安全。
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